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本荘由利総合体育大会壮行会
６月１９日（木）午後に、明日から開催される本荘由利総合体育大会の壮行会が体育館で行わ

れました。
吹奏楽部の演奏により、選手が入場し、生徒会長あいさつ、各部選手紹介と決意表明の後、科

学部を中心とする応援団によるエール、校歌合唱で士気を高めました。
壮行会でもお話ししましたが、「君こそはいつも万全でチャンスの最前列に居なさい」。この

言葉を胸に自分を信じ、仲間を信じて最高のパフォーマンスを発揮してきてください。
ここで、チーム代表の決意表明を紹介します。

大内中だより

☆野球部…小野＊＊さん
僕たちは初戦、本荘東中学校対東由利中学校・矢島中学校

合同チームの勝った方と戦います。どちらが相手でも「ワン

フォアオール、オールフォアワン」を合言葉に、全員で声を

かけあって勝利をつかみます。春季は持ち味のバッティング

がうまくかみ合わなかったので、今回はバントもうまく活用

し、流れを引き寄せて、夏二連覇を目指します！

☆バレーボール部…正木＊＊さん
私達は予選リーグ戦、本荘南中学校と矢島中学校と対戦し

ます。本荘南中は鋭いスパイクや安定したサーブ、矢島中は

レシーブ力を武器としたチームです。私達も、持ち味である、

高さを生かした攻撃や「繋ぐバレー」を目指して練習してき

たレシーブ力をしっかりと発揮し、最後の大会である総体で

も、優勝を目指して頑張ります。

☆男子卓球部…伊藤＊＊さん
僕達男子卓球部は総体に向けて、自分達の弱点をよく知り、

そこを改善するように練習してきました。今回の総体ではそ

の練習を生かして自分のミスを減らすことを意識したいです。

その上でどんな相手にも臆することなく、積極的に打ちにい

きたいです。そして僕達は、次の新人戦に向けて、自分達の

新たな課題を今回の総体で見つけたいです。

☆女子卓球部…小笠原＊さん
私は、この約２年間の部活動で卓球がより好きになりまし

た。それと同時に「勝ちたい」という気持ちも強くなり、自

分の課題練習に励んできました。私が卓球を続けてこられた

のは、先輩方、卓球部員、大瀧コーチ、岡部コーチ、送迎し

てくれた母と父、たくさんの人たちのおかげです。私の最大

の敵は自分自身です。感謝しながら、自信を持ってプレーを

し、自分にも相手にも勝ちます。

☆柔道…金森＊＊さん
私たち柔道は、団体戦、個人戦に出場します。団体戦では、

最後まで、最後まであきらめずに戦い抜きます。また、個人

戦では練習してきたことを発揮できるように、優勝を目指し

て頑張ります。

＜本校伝統の応援スタイルについて＞
本校の応援は、旧大内中学校のものを引き

継いでおり、小野崎 ＊ 先生（故人）が勤務
なさっていた平成10年度～12年度の間に整え
られたものと思われます。その後、先生は、
岩城中学校と本荘北中学校に赴任した際に
も、それぞれの学校の応援スタイルを確立な
さいました。
先生は、大学時代応援団に所属していたと

のことで、その形式を取り入れたとうかがっ
ております。独特の掛け声や
手拍子、演舞など、バンカラ
応援団の流れを汲んでいます。

←こちらのQRコードで応援団エールから

校歌までの動画を見ることができます



県教育庁中央教育事務所由利出張所長訪問
６月１７日（火）午後、秋田県教

育庁中央教育事務所由利出張所長の
倉田 ＊＊ 様と副主幹の 沼倉 ＊＊
様が来校し、授業参観等が行われま
した。
授業参観では、学習課題を決める

際に積極的な発言が見られた。（１
年）、バレーボールでラリーを続け
るためにそれぞれがボール触って取
り組んでいた。（２年）、先生の表
情がよく、生徒との関係も良好に授
業を進められていた。（３年）など
のお褒めの言葉をいただきました。
なお、来月１８日は由利本荘市

教育委員会の訪問を受けることに
なっております。

大内中学校学校運営協議会
６月１９日（木）午後、委員１２名が参加

し、第１回大内中学校学校運営協議会が行わ
れました。今回は、文部科学省総合教育政策
局ＣＳ（コミュニティ・スクール）マイスタ
ーで、本校職員の髙野＊教諭、市ＣＳコーデ
ィネーターの板垣＊＊様にも同席願いました。
壮行会を参観していただいた後、学校経営

等についての説明及び承認、５月に行われた
市ＣＳ連絡協議会の報告の後、髙野ＣＳマイ
スターによる説明を受け、熟議を行いました。
テーマは、「大中生の生徒たちの成長を支

えるために、子供と大人が一緒に取り組める
こと～学校運営協議会と地域学校協活動の一
体的な推進～」で、大内地域で中学生徒と地
域住民が協働で行うアクションプランの提案
があり、「学校創立10周年記念 大内地域全
町一斉クリーンアップ」に決定いたしました。
今後、生徒会にプランを伝え、具体化して

いきたいと思います。

大中生の頑張り
第５９回県中学校選抜ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ本荘大会(６月7日(土))<由利本荘市総合体育館>

バレーボール部 第３位 （大内・岩城・由利・鳥海中学校４校合同）

第５８回県珠算競技大会(６月８日(日))<県ゆとり生活創造センター遊学舎>
○小林＊＊さん
・個人総合 入賞 ・読み上げ算競技 入賞＜東北大会出場権獲得！＞

○鈴木＊＊さん
・個人総合 入賞＜東北大会出場権獲得！＞

本荘由利総合体育大会水泳競技大会(６月１５日(日))<本荘大手門温水プール遊泳館>
＜男子＞※記録は入賞者のみ紹介しています。
◯伊藤＊＊＊さん
・男子２００m背泳ぎ第１位 2:22.22（入賞）＜全県総合体育大会出場権獲得！＞
・男子１００m背泳ぎ第１位 1:07.91（入賞）＜全県総合体育大会出場権獲得！＞
◯工藤＊＊さん
・男子４００m自由形第１位 5:05.14（入賞）＜全県総合体育大会出場権獲得！＞
・男子２００m自由形第２位 2:22.68（入賞）＜全県総合体育大会出場権獲得！＞
◯武田＊＊さん
・男子２００m背泳ぎ第４位 ＜全県総合体育大会出場権獲得！＞
・男子１００m背泳ぎ第４位 ＜全県総合体育大会出場権獲得！＞

大内中学校運営協議会委員（敬称略）＜１８名＞
会長…岡見＊＊ 副会長…東海林＊＊、伊藤＊＊
委員…今野＊＊、伊藤＊＊、安藤＊＊、渡部＊＊、成田＊＊＊、

東海林＊＊、高野＊＊、伊藤＊、遠藤＊＊、菅野＊、

岡見＊＊、大友＊＊、須田＊＊、福士＊＊、幸野谷＊＊

お世話になります。よろしくお願いいたします。


